

Espagne : le virus de la variole des singes "détectable" dans le sang

Abderrahim DERRAJI - 2022-08-22 07:26:48 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Selon une étude espagnole menée par l'équipe de l'hôpital Gregorio Marañón à Madrid (Espagne) et ses collègues, le virus de la variole des singes a été détecté par PCR dans le sang de 33 patients sur 37 ce qui correspond à un taux de positivité de 92%, sachant que celui obtenu à partir des lésions est de 97%. Les auteurs de cette étude ont aussi remarqué que la charge virale était plus faible dans le plasma des cas confirmés de Monkeypox par rapport à celle trouvée sur les lésions cutanées. Cela laisse supposer que les patients avaient le virus dans le sang avant l'apparition des lésions cutanées. Riches de ces résultats, les chercheurs espagnols envisagent de rechercher le virus de la variole des singes chez les cas contact ne présentant pas encore de lésions cutanées. Cela permettra un diagnostic précoce de cette maladie ainsi qu'un meilleur contrôle des chaînes de transmission.